

CONVENIO ENTRE LA FUNDACIÓN OSIO Y LA UCO PARA EL DESARROLLO DE LOS SERVICIOS BIBLIOTECARIOS

# Sagrado Corazón enriquece la biblioteca universitaria

► La escuela prestará acceso a sus fondos bibliográficos

SARA FERNÁNDEZ CABRERA  
local@cordoba.elperiodico.com  
CÓRDOBA

La firma del convenio específico de colaboración entre la universidad de Córdoba y la Fundación Osio tuvo lugar ayer en el Consejo de Dirección del Rectorado. Al acto asistieron el rector de la UCO, José Manuel Roldán Nogueras, y el obispo de Córdoba y presidente de la Fundación Osio, Demetrio Fernández González, ambos acompañados de la secretaria general de la UCO, Julia Angulo Romero. El objetivo principal del convenio es la realización, por parte de la universidad, del proyecto "Desarrollo de los servicios bibliotecarios de la Biblioteca de la Escuela Universitaria Sagrado Corazón".

"La UCO aportará el personal e infraestructura necesaria para el desarrollo del proyecto", aclaró Roldán. La creación de una ubicación virtual para la escuela Sagrado Corazón dentro del catálogo de la biblioteca universitaria



►► El obispo, Demetrio Fernández, y el rector de la UCO, José Manuel Roldán.

será una de las actividades que se llevarán a cabo. Por su parte, la escuela establecerá los correspondientes sistemas de consulta y préstamo de los fondos bibliográficos que integran su biblioteca, a los que podrán acceder los usuarios de cualquier centro de la Universidad de Córdoba.

Los responsables del proyecto

por parte de la Universidad serán el vicerrector de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones, Juan Antonio Caballero, y la directora de la biblioteca universitaria, M<sup>a</sup> del Carmen Liñán. Por parte de la escuela Sagrado Corazón, la responsable será la asesora académica Ana María Urquizú.

Roldán y Fernández hicieron referencia a la buena relación que existe entre la UCO y la escuela Sagrado Corazón. El obispo añadió que, en este nuevo convenio, "quienes salen ganando son los alumnos y la sociedad en general, pues son los que realmente se van a beneficiar de este nuevo servicio de bibliotecas".